
第６回 学校運営協議会 
平成 30年 10月５日（金）18：00～ 

東柏ケ谷小学校 ランチルーム 

記録：柴田 

≪参加者（敬称略及び順不同）≫ 

芳賀敬子 二見吉男 鈴木房多 柳下泰介 瀬戸口壮 佐藤孝男 長井徹 塚原徹 守谷美子  

伊藤美緒 國吉聖 霜島恵 茅泰幸 尾﨑由美 重岡慎一朗 東優也 柴田稜介  

１ コミュニティー・スクール（CS）推進委員会委員長より 

２ 学校長より 

３ 三世代交流「とうはくコミコミ合唱団」について 

・次回の日程･･･11月 20日（火）ロング昼休み  

校内会議で役割分担をした。昼休み開始直後に学級担任が運営に加わることが厳しい。その為、参加

可能な地域の方に CSルームで待機していただき、音楽室前で受付や案内等をお願いしたい。歌詞等の準

備は学校で行う。詳細の案内は後日配付する。 受付･･･守谷さん、塚原さん  案内･･･佐藤さん 

・周知方法について 

参加のしやすさを考え、２回目は明るいイメージの文書を地域と保護者に配付する。内容としては、

１回目の様子も合わせて伝える。文書を作成し、10月 26日(金)までに、各自治会長さんにお渡しする。 

その後、各自治体で回覧をお願いする。 

４ 登下校の安全確保・防災対策について 

・年度初めに各家庭に配付する文書についての説明（東） 

・引き渡しが必要な事態が起きた際のために、引き渡しの方法を配付。 

・１年生には安全マップを配付している。   

 ・PTA校外指導委員の立哨の共有 

７時 45分～８時頃まで子どもの登校状況に応じて実施 

（各家庭１回 月曜と火曜が多い） 

６丁目第４公園前 鈴木コーポ前 プリムローズ 相模の中央病院前 

セブンイレブン前 いちご広場 カラーロード 等 

 ・地域でその他危険箇所の共有 → PTAに報告し、より効率のよい立哨を行う。 

・３丁目の児童の登校状況 → 通学路が徹底されているのか。  

・自転車との接触が考えられる。 ・立哨距離が近い。 ・ライオンズ前の通りで子どもが飛び出す。 

・通学路に関しての報告（教頭） 

通学路の安全確保に向け、海老名警察、市教委、PTA、教頭が立ち会い点検を行った。 

・鈴木コーポ前→変更を検討。 ・ルアンジュ広場付近→現状を共有し、今後も地域で見まりを行う。 

・中村屋南側→市教委により検討。 

５ その他 

 ・厚木市の実践より 

  厚木市の全校で CSを実施。 



（次回）第７回学校運営協議会は【平成 30年 12月３日（月）15:30～】となります。 

東柏ケ谷小学校ランチルームです。 

 ・市民レクについて 

  ・学校で児童参加申し込み書を学校で配付した結果、60名ほどの児童が参加。 

   →来年度も同じ方向で実施したい。１～３丁目の児童の参加についての確認。保護者に対しての

周知も必要。 

 ・新体力テスト大会について 10月 19日(金)  

  ・保護者に協力を依頼し、多くの協力者が集った。 

・各自治体から２名ずつ、あそびっ子から４名の参加をお願いしたい。 

 ・挨拶バッジの配付状況について 

 ・秋のえびなっこスクールについて (11月７日午後２時から実施) 


